
Gemeinsamer Antrag Bremen, 19.01.2016 
Im Beirat Borgfeld 

 

Antrag 

Personelle und finanzielle Aufstockung beim Umweltb etrieb 
          Bremen für die Baum- und Grünflächenpfleg e 

 
Wie oftmals auch der Medienberichterstattung zu entnehmen ist, beklagen sich 
Bürgerinnen und Bürger in Borgfeld sowie in allen Stadtteilen Bremens über die 
unzureichende Baum- und Grünflächenpflege, über eine zunehmende Vermüllung 
öffentlicher Flächen sowie über dichtgewucherte Fuß- und Radwege. Dem steht 
schon seit langem gegenüber, dass der Umweltbetrieb Bremen auf Grund seiner 
angespannten Personal- und Haushaltssituation den erforderlichen 
Pflegemaßnahmen nur unzureichend und mit großer Zeitverzögerung nachkommen 
kann. Diese Situation ist für die Bürgerinnen und Bürger, aber auch für die Beiräte 
nicht länger hinnehmbar. Öffentliche Grünflächen sind die Visitenkarte einer Stadt 
und sie dienen der Bevölkerung als wichtige Naherholungsgebiete. Gepflegte Fuß- 
und Radwege sowie sonstige öffentliche Verkehrswege sind zugleich unerlässlich für 
die Verkehrssicherheit.  
Vor diesem Hintergrund fordert der Beirat Borgfeld eine Beschlussfassung 
durch die Beirätekonferenz mit der Aufforderung an den Senat, die personelle 
und finanzielle Ausstattung des Umweltbetriebes Bre men bedarfsgerecht zu 
verbessern. 
 

Einstimmig angenommen 


